
 
 

 
Stadt Halle (Saale)        13. April 2023 
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt 
 
 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 26.04.2023 
Anfrage der Fraktion MitBürger & Die PARTEI zum barrierefreien Ausbau von 
Haltestellen 
Vorlagen-Nummer: VII/2023/05533 
TOP:  
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
1. Wie viele Haltestellen waren 2022 niederflurgerecht ausgebaut? Bitte getrennt 

nach Straßenbahn-, Bus- und gemeinsam genutzten Haltestellen darstellen. 
2. Welche Bushaltestellen wurden seit Anfang 2014 barrierefrei um- bzw. ausgebaut? 

Bitte für jede Maßnahme die Kosten (Plan und Ergebnis) darstellen. 
3. Welche Bushaltestellen sind für einen barrierefreien Um-/Ausbau im Jahr 2023 

sowie im Rahmen der mittelfristigen Haushaltsplanung vorgesehen? 
4. Welcher jährliche Investitionsbedarf würde sich aus der o.g. Abschaffung der 

Ausnahmemöglichkeit bis 2026 ergeben?  
 
Die Anfrage kann wegen des Umfangs der Fragestellung erst in der Sitzung des  
Stadtrates Mai 2023 beantwortet werden. 
 
 
 
 
René Rebenstorf  
Beigeordneter  


